

ふるさとに笑顔広げる龍野っ子の育成 〜みんなの夢を支える学校づくり〜

龍野小学校学校便り 第2号

令和5年4月28日 文責:校長 山下清孝

命と防災の の取組

今から7年前の平成28年4月14日午後9時26分と16日午前1時25分にマグニチュード7.3の地震が発生しました。上益城は、大きな被害があったことを覚えています。1時間目、子供たちを体育館に集め、地震により亡くなった方々のご冥福を祈り、黙祷を行った後、校長より自然災害の怖さや災害からの身の守り方、岩永先生から地震被害の体験談を学んだ後に、各教室で命を守るための行動について学習を深めました。これからも「命を守る行動のできる龍野っ子」を育てていきたいと思 います。





4月18日(火)、今年も「養護老人ホーム桜の丘」の 方々から、「鉛筆立て」のプレゼントをいただきまし た。1年生の子供たちは、大喜びでした。コロナ禍になるまでは、桜の丘の方々から直接一人ずつ子供たちがプレゼントをいただいておりましたが、残念なが ら今回も桜の丘の代表の方から、一人ずついただき ました。1年生のみなさん本当によかったですね。お家で大切に使って欲しいと思います。龍野小の子供たちは、本当に地域の方々に愛されていることを実感しました。



「交通教室を実施しました!」 4月25日(火)に交通教室を実施しました。 低学年を2時間目、高学年を3時間目として、 低学年は横断歩道の安全な渡り方、高学年は安全な自転車の乗り方を学びました。御船警 察署交通課の警察官梅野様を講師として、実 践を交えた学習ができました。3年生以上は、自転車に乗る機会が多くなると思いますが、必ず「ヘルメットを着用」し、交通ルールをしっかり守って乗って自転車に乗って欲しいと思 います。



「1年生の歓迎会と歓迎遠足」 4月26日(水)は、1年生の歓迎会と遠 足がありました。歓迎会は、児童会を中心 にクイズやゲームなどを行い、楽しい時を過ごすことができました。しかし、遠は残念ながら前日から雨が降っており、 校周辺の探検と運動場でお弁当を食べ、 みんなで遊ぶという内容に変更しました。 計画通りの活動はできませんでしたが、おいしいお弁当を食べた子供たちは、笑顔で満足そうな顔をしていました。楽しい1日 となりました。

